

TV de la República Mexicana Demanda Mayor Número



CON LA ASISTENCIA del Presidente López Portillo se celebró ayer en la residencia oficial de Los Pinos, la reunión sobre "Televisión, Educación y Productividad". Estuvieron presentes la directora general de Radio, Televisión y Cinematografía, Margarita López Portillo; el secretario de Gobernación, profesor Enrique Olivares Santana, así como el director de Televisión de la República Mexicana, doctor Luis Cueto García y el secretario de Comercio Jorge de la Vega Domínguez.

Sigue de la primera plana

La directora general de Radio, Televisión y Cinematografía afirmó que el único medio para evitar la esclavitud del individuo, es combatir la ignorancia y reafirmar ante la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, la necesidad imperiosa aún no alcanzada de que los sistemas educativos televisados reciban un trato prioritario.

El licenciado Fernando

Solana describió los nuevos programas de televisión para niños y adultos que, antes del primero de junio, estarán en el aire y las posibilidades de estos programas para aumentar significativamente el número de mexicanos que reciben educación y la calidad de ésta.

Los secretarios de Agricultura, Trabajo y Comercio expusieron —asimismo— las metas alcanzadas con el uso de la televisión en las actividades productivas nacionales.

Asistieron también a la reunión los gobernadores de Baja California Sur, Chihuahua, Guerrero, Jalisco, Puebla, Sinaloa, Sonora y Yucatán, así como el jefe del Departamento del Distrito Federal, que de acuerdo a los convenios firmados en Hermosillo, habrán de ser beneficiados durante el presente año con instalaciones de T.R.M.